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11月13日（日）当別戸の棚田において、第１８回藤本地区田園ゴルフ大会を自治会11
チ－ム、本庁職員含む友好チームの計12チーム、81名の参加で盛大に開催することが
できました。また、「動画で観る過疎地域」撮影のため、桜映画社から2名来訪され田園ゴ
ルフの模様など撮影していただきました。
鮫島コミ協会長の開会宣言、田中薩摩川内市長には、お忙しい中ご挨拶を賜りました。

その後、田圃の凹凸に悪戦苦闘した結果、団体優勝は草木段Ａチ－ム、個人優勝は仙
名悠斗さんでした。おめでとうございます！
最後に、西コミ協副会長の閉会挨拶で、藤本地区田園ゴルフ大会は無事終了しました。

田中薩摩川内市長挨拶

鮫島会長あいさつ
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草木段Cチ－ム
友好チ－ム

団体優勝・草木段Ａ 個人優勝・仙名悠斗さん

桜映画社撮影
田園ゴルフ競技模様



4日：女性学級 9：00～ 28日：御用納め

9日：肺がん検診・旧藤本小 8：30～10：30

藤本にこにこクラブ 13：30～

10日：コミ協運営委員会 19：00～

22日：いやしのカフェ藤本 13：00～

12月の行事予定

北薩地域振興局及び薩摩川内市へ要望書提出！

10月27日、外薗勝蔵鹿児島県会議員及び北薩地域振興局橘木局長他4名、薩
摩川内市から都市整備課市田課長他1名の参加をいただき、コミ協から県及び
市へ要望書を手渡しました。

1.藤本滝公園の第二期工事について
2.県道304号・仙名伊集院線の伐採について
3.県道36号・車道部段差解消について
4.七福神岩駐車場に東屋とトイレの設置について
以上、4点を要望しました。
当日は、現地確認を先に実施し、藤本地区の現状を見ていただきました。

その後、コミセンで要望書の内容説明を行いました。

藤本地区の皆さまへお知らせ

来年１月初めに開催予定の鬼火焚き

は、 新型コロナウイルス感染症対策に

十分留意して、実施する予定です。

新型コロナ第８波到来!
新型コロナ が再び増加傾向にあります。専門家

の間では、“第８波”が年明けにピーク到来かと
言われています。直近のワクチン接種で症状が軽
めのケースもあるようです。ワクチン接種を早め
に受診しましょう。

コミセン玄関前で記念撮影 藤本滝の概要説明 藤本滝の現状説明

二期工事の概要説明
七福神岩の現状説明

北薩地域振興局へ要望書提出 薩摩川内市へ要望書提出
北薩地域振興局・外薗県議 コミ協役員
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